

交通事故防止に向けて

5月18日(水)にはまっこ交通安全教室を実施しました。交通安全協会、保土ヶ谷警察、区地域振興課、交通指導員、交通安全母の会のご協力をいただきながら、安全な道の歩き方や、自転車の乗り方について教わりました。



教育委員会の資料によると、1日のうちで児童の交通事故が多いのは14時台です。年齢別では、1、2年生が半数以上を占めています。学校でも、気持ちが開放的になる下校時の交通事故防止に関する安

全指導を今後も続けていきます。ご家庭でも、安全な歩き方について話題にしていただけるとありがたいです。保護者、地域の皆様には、改めて子どもたちの見守りをよろしくお願いいたします。

年齢別の発生時間帯別死傷者数【横浜市内：R2年】

	6歳	7歳	8歳	9歳	10歳	11歳
7時	0	2	1	0	0	0
8時	1	2	1	1	1	1
13時	3	2	0	1	2	0
14時	4	9	6	3	1	3
15時	2	4	5	4	5	1



お買い物やペットの散歩を下校時間帯にすることも見守りになります。

いつもお世話になっています



5月9日(月)の朝会で、いつもお世話になっている学援隊の皆様をご紹介しました。毎日、星の子たちの登下校を笑顔で見守っていただき、安心して登下校することができています。ありがとうございます。

2年 生活科 まちたんけん



5月19日(木)に生活科の学習で明神台方面へまちたんけんに出かけました。明神台公園では、順番を守って遊具で遊んだり、虫を見つけて観察したりして、公共施設の決まりを守って楽しみました。

星川杉山神社では、神主さんや巫女さんに話を伺い、神社のひみつをたくさん教えていただきました。

今後も150周年を迎える星川小学校の周辺のまちのひみつを発見できるよう学習していきます。

4年 資源循環局旭工場見学



5月10日(火)に旭工場に見学に行きました。小学校に入學して初めての電車を使用した校外学習となりましたが、みんな上手に電車の中でマナーを守って過ごすことができました。

グループごとにごみ焼却施設を案内していただき、ごみ減量についてのレクチャーを受けたりしました。巨大なクレーンでごみを持ち上げる様子にはみんな圧倒されました。見学して学んだことを社会科だけでなく、今後の生活にも生かしてほしいと思います。

6年 調べて伝えて



社会科「わたしたちの暮らしを支える政治」では、グループごとに国会や内閣等について調べ、クラス全体に発表しました。自ら調べ、伝えるという形態をとることで、より自分ごとになって学ぶことができます。このようなグループで顔を突き合わせて相談したり作ったりする活動が少なくなっていた中でしたが、話す順を決めたり工夫して図などを表したりして上手に行っていました。友達と協力しコミュニケーションをとりながら学ぶ大切さを改めて感じることができました。